

Gadenstedter Sprayer in Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 23. Februar 2017 um 17:18 Uhr

In Gadenstedt tobt derzeit ein Tag-Krieg zwischen den dämlichen gadenstedter jugendlichen Spray-Kids Xero, Pico und Flix (und neuerdings auch [shame wieder](#)). Sie ziehen ihre (mehr als 200-fache) Graffiti-Drecksur zwischen Ilseder Schulzentrum und Gadenstedt. Jeder dieser minderbemittelten Hirnies ist bestrebt mehr Pfürze in der Landschaft zu hinterlassen.



Zu Anfang des Jahres traf es nun auch unser Adenstedt. So zog Anfang Februar der damals geschwungen flix taggende Depp und „Huhren“sohn durch die Sportlergasse und die Mühlenfeldstraße.

Zur Fastnacht schmierte sich dann der scheinbar rechteckig PICO Taggende durch Adenstedt. Kommend aus Gadenstedt über die Mühlenfeldstraße ins Hügelfeld.

Eine Woche später zog er an der Sporthalle Lahstraße vorbei, bei Rathing an der Molkereistraße vorbei, in den Edelstieg.

Mit Vorliebe nutzen sie hierfür schwer zu reinigende Flächen, wie gebrannte Klinker. Als auch häufig Eigentumsflächen, die hier Anwohner finanziell direkt schädigen. Für mich ganz klar Asoziale Tagger.

Update: Nach der [Pressemitteilung der Polizei](#) ist mit sehr großer Wahrscheinlichkeit davon auszugehen, daß diese beiden Gadenstedter Jugendlichen nun auf frischer Tat in Lafferde erwischt wurden.

Es gibt derzeit nicht einmal für die Lafferder Schäden eine Schadensregelung, so daß die Hausbesitzer auf ihrem Schaden sitzen bleiben (das untige farbige peng/pico z.B. würde gut 6000€ Entfernung kosten) . Auch ist davon auszugehen, daß die beiden unter neuen Tags weiter machen

:

Gadenstedter Sprayer in Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller
Donnerstag, den 23. Februar 2017 um 17:18 Uhr

{gallery}2017/graffiti/ad2{/gallery}

Zum alten Artikel:

Hier die neuen Gadenstedter Schmierereien in Adenstedt (den Zeitraum für die Tags an der großen Straße bei moppel, in der Lindenstraße bei Frühlings und bei der Feuerwehr ist zeitlich nur grob auf Feb/AnfangMrz.einzuordnen. Das blau-türkise A-Bild mit pinker Zunge am Container mag ich ihnen erst einmal allerdings noch nicht zuordnen.):

{gallery}2017/graffiti/ad{/gallery}

Gleichzeitig wird der Adenstedter [Dennio Danger](#) am Ilseder Hüttengelände vom Ilseder BTSV-ler angegriffen, seine Tags geschändet. Die Gemeinde Ilsede wird gerade das Battlefield dieser tumben Spray-Idioten.



{gallery}2017/graffiti/ad/battle{/gallery}

Meine Vermutung ist, daß der Gadenstedter AU-Depp sich zum Gadenstedter flix, dann zum eckigen FLIX wandelte. In Gadenstedt hat er sogar ein altes flix weiß gecouvert und gegenüber ein neues FLIX gesetzt. Durch die stilistische Gleichheit mit dem runenhaften PICO-Tag kommt für mich auch hier eine Verwandtschaft in Frage, auch insbesondere der Tatsache, daß der Tag als Runen-F - i – l – o/u mit Balken drüber, also filo geschrieben wird. Auch ist die Entwicklung

Gadenstedter Sprayer in Adenstedt

Geschrieben von: joerg paeller

Donnerstag, den 23. Februar 2017 um 17:18 Uhr

der Tags ähnlich und weist bei beiden nun Pünktchen und Untertriche gleichzeitig auf. Sie sind mindestens eine Gang, ein Pärchen oder womöglich eine Person.

Sein Gadenstedter Wirken:

{gallery}2017/graffiti/flix{/gallery}